

TENTATIVE DE RAPPROCHEMENT DE DEUX SPHÈRES

Histoire de format

J'avais 44 ans, on était en 2004, le carré s'imposait.

Les enfants partaient en vacances, la canicule s'annonçait ...

Ce furent 4 carrés de fin d'été.

Puis 2005, le sentiment de rentrer dans la terre, les marais et le magma.

Dans le même temps la peur de s'y perdre, et aussi la volupté.

De là des images tremblotantes de cercles « mal finis » ont émergé.

Deux cellules qui tentent une fusion impossible.

Serait-ce une tentative de rapprochement de deux sphères ?

novembre 2005